

PJS

Buka Lomba Senam Kreasi PERWOSI, Wawako Solok Harapkan Mampu Bangkitkan Semangat Olahraga

JIS Sumbar - KOTASOLOK.PJS.OR.ID

Aug 20, 2023 - 05:04



SOLOK KOTA - Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, secara resmi membuka lomba senam kreasi yang diselenggarakan oleh Persatuan Wanita Olahraga Indonesia (PERWOSI) Kota Solok dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-78, Sabtu, 19 Agustus 2023

Kegiatan yang digelar di GOR Alimin Sinapa, Kelurahan Tanjung Paku, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat itu juga diikuti oleh Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Solok Nurzal Gustim, S.STP, M.Si, Ketua KONI Kota Solok, Camat Lubuk Sikarah, Camat Tanjung Harapan, Lurah Se-kota Solok serta tamu undangan lainnya.

Wakil Wali Kota Solok Dr. Ramadhani Kirana Putra dalam sambutannya menyampaikan penghargaan dan apresiasi setinggi-tingginya kepada panitia penyelenggara atas kerja kerasnya, sehingga kegiatan lomba dapat diselenggarakan dengan baik.

Wawako Solok berharap, perlombaan Senam Kreasi yang digelar PERWOSI ini akan mampu menjadi pembangkit semangat olahraga yang dipelopori wanita.

"Atas nama pemerintah daerah, kami ucapkan terima kasih atas kolaborasi PERWOSI, Dispora dan KONI Kota Solok, sehingga terlaksana kegiatan ini, Mudah-mudahan ke depannya event ini akan terus mengalami peningkatan, dan animo para peserta semakin tinggi," sebut Wawako Solok Ramadhani.

"Terima kasih kepada PERWOSI yang telah turut peran dalam membangkitkan semangat olahraga, dengan melaksanakan lomba senam kreasi PERWOSI tahun 2023 yang kita ikuti hari ini," imbuhnya.

Sebelumnya, Ketua PERWOSI Kota Solok Ny. Dona Ramadhani mengatakan bahwa setelah hampir 3 tahun negeri ini dihantam pandemi, sehingga kegiatan-kegiatan yang melibatkan banyak orang tidak bisa dilaksanakan.

Untuk itu, pasca pandemic yang telah berubah status menjadi endemic, tambah Dona, kegiatan positif seperti ini sangatlah perlu diadakan apalagi senam merupakan olahraga yang efektif meningkatkan imunitas tubuh kita.

"Selain olahraga senam untuk meningkatkan imunitas dan menjaga kesehatan, juga menjadi ajang kerjasama dan silaturahmi. Semoga dengan adanya lomba senam kreasi ini menjadi titik tolak untuk kita dalam membudayakan kembali olahraga, serta momentum untuk menerapkan pola hidup sehat bagi kita segenap masyarakat," ujar Ketua PERWOSI Kota Solok Ny. Dona Ramadhani.

Adapun tujuan diselenggarakan lomba senam kreasi ini adalah untuk mengapresiasi kepada ibu-ibu pecinta olahraga khususnya senam,

"Kita berdo'a, semoga kegiatan kita diberikan kelancaran oleh Allah. SWT dari awal sampai akhir," tambah Ny. Dona Ramadhani.